

# La DPH muestra su apoyo a la Travesía Central y al Canfranc

## Desestimada una moción del PP sobre la Ley de Lenguas

J. O.

**HUESCA.** - La Corporación provincial aprobó en su sesión plenaria de ayer una moción en apoyo a la Travesía Central Pirenaica (TCP) que incluye la apuesta por la reapertura del Canfranc. Se trata de un texto similar al que aprobó la semana pasada el Ayuntamiento de Huesca y que, como en el caso de la Corporación capitalina, en la Diputación de Huesca tuvo carácter institucional. Por esta razón, no hubo debate.

El texto resolutivo indica que la TCP es una infraestructura "de futuro fundamental y estratégica para el desarrollo socioeconómico sostenible de la Provincia, de Aragón, de España y la Unión Europea, que ha de ser complementaria a la reapertura inmediata de la línea internacional de Canfranc a Oloron".

Reclama la Diputación a las autoridades francesas la reapertura del tramo Oloron-Canfranc para hacer posible la reanudación del tráfico ferroviario por el túnel.

La DPH apoya cuantas gestiones se realicen para alcanzar el objetivo de disponer de ambos pasos pirenaicos y pide que se incluyan en la agenda de bilateral hispanofrancesa y en la Presidencia Española de la UE.

También expresa su convencimiento de la necesidad de agilizar los plazos barajados para los estudios previos y trámites de la travesía central (que son de décadas, en este momento) y anuncia su intención de perseverar en su ánimo reivindicativo.

El pleno de la DPH debatió una tercera moción, relativa a la Ley de Lenguas. Fue presentada por el grupo del PP, con intención de reclamar a la DGA un estudio económico so-

bre el coste de la aplicación de la norma en las administraciones locales.

El tripartito de gobierno rechazó la moción del PP con el argumento de que la ley está todavía en trámite parlamentario y, en consecuencia, no se pueden aventurar consecuencias de índole económico. Además, coincidieron en afear al PP porque, dijeron los tres grupos, los derechos de los ciudadanos no deben cuantificarse económicamente.

La diputada del PP Sandra González no sólo habló de los aspectos económicos de la ley, sino de su contenido. Criticó que la proposición de ley haya comenzado el trámite parlamentario sin consenso y dijo que su partido duda de su eficacia y de su oportunidad. Se trata de un asunto -afirmó- que no interesa al conjunto de los ciudadanos como el paro o la economía y se mostró convencida de que propiciará el intervencionismo en Aragón de instituciones catalanas.

Miguel Gracia, del PSOE, dijo que la ley pretende otorgar "dignidad" a las modalidades lingüísticas minoritarias y que hablarlas no sea tomado por vergonzante, dijo.

Por su parte, José María Abarca, del PAR, reprochó al PP una intención de división, dijo, mientras que las lenguas han de servir para unir personas y territorios.